



おおばし

岩野田小学校 学校便り

令和7年2月3日 NO.11

「おおばし」の由来：岩野田小学校の昔の名称が大橋小学校（明治14年）



あらためて 基本的に大切にしたいこと

1月24日（金）に、来年度入学する1年生児童の「入学説明会」を行いました。来年度の1年生は、今のところ、43名の予定です。保護者の方に向けて、学校から現在の1年生の様子、入学するにあたっての準備等について話をしました。その中で、入学にあたってお願いしたいことを3点話しましたので、紹介します。

<入学にあたってお願いしたいこと>

- ①早寝早起きの習慣をつける。（朝ごはん）
- ②歩いて学校に来ることができる。
- ③自分の持ち物が、自分の物であるとわかる。（名前がよめる）



①については、とても大事な事です。大人は、睡眠不足でもある程度頑張りがききますが、子どもは違います。睡眠が足りない日は、姿勢が崩れ、机に体を乗せるようにしたり、集中力が短くなったり、イライラして子どもたち同士の言い合いが増えたりします。ぜひ、早寝早起き、朝ごはんを食べる習慣を今からつけていただきたいと思います。

②について、今、幼稚園や保育園には、バスや車で通われているお子さんがほとんどかと思いますが、それが、小学校入学と同時に、歩いて自分で行かなければならない、さらに、カバンも大きくてタブレットが入るととても重い… これは、子どもたちにとって、本当に大きい変化です。例年、4月当初は、体より大きいランドセルを背負って歩く姿が忍びなくて、雨が降ったりすると車による送迎が増えがちなのですが、ぜひ、最初が肝心ですので、歩いて登校することをすすめてください。（以下省略）

③自分の持ち物が、自分のものであるとわかる。

小学校では、教科書やいろいろな道具を、自分のロッカー以外の場所に片付けたり、別の教室へもっていったりします。（以下省略）自分の持ち物であることがわかり、安心して学習を進めることができます。

今回、入学される保護者の方にお話させていただいた上記の3点については、1年生に限ったことではないと話をされていて感じました。先日、「げんきアップ週間」の取組をさせていただきましたが、高学年になるにつれ、メディアやSNSに接する時間が増え、結果的に睡眠時間が減少しています。ネット依存や視力低下等の弊害も心配される状況が増えてきています。持ち物においては、学校全体で落とし物が多く、記名がないために、本人に戻らない物もよくある状態です。小学生の段階では、まだまだ自己管理が難しい部分もありますので、基本的な生活習慣が身に付くよう、学校と家庭と連携して、支援・見守りを続けていきたいと思っています。ご協力をお願いいたします。